

高木のねこくらし通信 vol.10

皆さんあけましておめでとうございます。
高木のねこくらし通信、クロノでございます。
本年もどうぞよろしく願いいたします。

昨年の活動のまとめともいえる“キャナルシティ博多での3日間のイベント”ですが、
結果としては————

失敗しました（笑）

朝倉まつりと同じく“ネコ頭モード”での販売でしたので、老若男女なんなら国籍問わず皆さんに手を振っていただいたり写真を撮っていただけました。

しかし米が売れない…(苦笑)

全く売れないわけではないのですが、想定をかなり下回る展開でさすがのボクもイベントが終了した後は「この在庫…ホンマどないしょ。」と帰りの車の中で放心し、しばらく発進できずにいました（笑）

前回の経験から2キロ袋から二合の小袋（300g）に変更していたのですが、準備した総数なんと500袋。500ですよ500。で、余ったのは430袋。どないせーっちゅーねん。

でも、ただでは転ばないのがドラ猫。雑草精神で簡単には諦めません。

すぐに担当課に「市役所で販売させてください」と連絡を取り、在庫をなんとかかさばくことを画策します。

担当課の協力でイベントから帰って中2日で朝倉支所→本庁→ピーポートへの販売連絡を取りつけてくださいました。これにはかなり助けられました。

- 1日目：朝倉支所 80個
- 2日目：朝倉市役所 180個
- 3日目：朝倉市役所 80個→ピーポート 90個

何と完売。

結局地元助けられて、洗い立てのシーツの様な清々しい気持ちで新年を迎えられたのは皆さまのおかげです。本当に感謝しております。それではまた次回お会いしましょう🍀